

**Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau** 3 : 5 KSC Dittishausen :  
KSV Hölzlebruck 2 (   
3091 : 3097)

Markus K. 566 / 1 MP, Linus 544 / 1 MP, Chris 511, Achim 506 / 1 MP, Helmut 492, Markus L. 478

Die Überraschung schlechthin lieferte unsere zweite Männermannschaft mit dem Sieg beim Tabellenführer KSC Dittishausen. Anfangs sah aber alles danach aus, als würde der KSC seiner Favoritenrolle gerecht werden, denn im Startpaar konnten weder Chris noch Helmut punkten und übergaben 66 Kegel Rückstand an Markus K. und Achim in der Mittelpaarung. Hier spielte vor allem Markus K. groß auf und holte fast im Alleingang den kompletten Rückstand auf (62 Kegel). Auch Achim zog mit und gewann den zweiten Mannschaftspunkt. Mit je zwei Mannschaftspunkten für die Gastgeber und uns und einem knappen Vorsprung von 22 Kegeln zu unseren Gunsten, war die Partie vor dem Schlussthrough noch offen und alles möglich. Für Markus L. lief in der Schlusspaarung jedoch leider nichts zusammen, er hatte gegen seinen gut aufgelegten Gegenspieler keine Chance und gab den Mannschaftspunkt mit 0:4 Sätzen ab. An seinem Schlusspaar-Partner Linus lag es nun die drohende Niederlage abzuwenden. Linus überwand sein Formtief aus der letzten Woche bravourös und holte mit einer guten Leistung nicht nur den Mannschaftspunkt, sondern sicherte auch nervenstark den hauchdünnen Vorsprung in den Gesamtkegeln. Mit diesem Sieg, als Tabellenletzter beim Tabellenführer, hat wohl niemand gerechnet. Umso mehr freut es uns, dass die Zweite die rote Laterne der Liga mit dem Sieg abgeben und an das Tabellenmittelfeld anknüpfen konnte.